

まして、現在のところ作業が止まっています。

この点につきまして、私も懸念いたしております。

Q 構成市町である山武市、東金市、九十九里町、芝山町の間では成東病院に対す

る思い入れの違いがあること

は、私にも容易に想像がつき

ます。

A しかしながら、独法化に向

けての作業は何としても進め

てもらいたいと思います。こ

れらのこと踏まえて、今後

の見通しをお聞かせください。

A 市長 独法化に向けての

作業はいつたん中断して

いますが、進めても良いとい

うことになっています。今後

は外部的な助力と言いますか、



コンサルをお願いして進めていきたいと思います。このコンサル料につきましても予算精いっぱい頑張ってまいります。よろしくお願い申し上げます。

地域医療の崩壊を招くことだと、山武市民なら誰でも承知しています。山武市の地域医療を確保するためにも、病院、行政、議会、山武市民が一体となつて成東病院の再建に取り組んでいかなければなりません。

A 成東病院の管理者である市長には、より一層の「」尽力をお願い申し上げます。

A 市長 おっしゃることを

十分理解いたしまして、精いっぱい頑張ってまいります。

成東病院の崩壊は山武市の

独立行政法人に移行しても、成東病院が再建されたわけではありません。その先にまだ幾つもの諸問題があることは、私も認識しています。

し、あくまでも本筋は独法化に向けて進んでいくことだと思います。また、成東病院が独立行政法人に移行しても、成東病院はありません。その先にまだ幾つもの諸問題があることは、私も認識しています。

●国保成東病院について

Q 市長からは、国保成東

Q 病院を独立法人化する方針が決まったとの答弁を得て

A 市長 今日の段階では議決

Q をいただく段階にはない

Q が、方向性は理解されている。

A 市長 構成する二市二町の枠組みの中で独法化するの

A 市長 おつしやることを

A 市長 最終的な結論は得

Q 長と、受け入れる側の管

Q 理者が同じであれば、その立

Q 場による考え方で何でもでき

Q る。この支出は分担金を規定

Q した病院規則や法令、財務規

Q 料を予算化していくとい

Q うことですので、よろしくお願

Q いいたします。

Q 今、成東病院を取り巻く環

Q 境は非常に厳しいものがあり

Q ます。確かに、目の前の資金繰りは大切なことです。しか

個人質問



八角 公二 議員

A 市長 作業の方向性などは議決事項ではないので、全員協議会や管理者間で意見を整えている。

Q 一日300万円の赤字といわれる成東病院の追加資金については、病院の負担金規則に従つて、構成市町に対し応分の負担を求めてほしい。山武市から病院へ派遣した4名の職員の人事費3,800万円が全額山武市の負担となつていているのはどんな根拠た結論か。

Q 同じ病院の構成市町の中で違う病院構想の動きがある。知らないというの

Q 全員協議会や管理者間で意見を整えている。武市長と、病院管理者という立場を兼ねていて、指摘された点を十分に理解して慎重に対応していく。

Q 中で違う病院構想の動き

Q が、立場を兼ねていて、指摘された点を十分に理解して慎重に対応していく。私は、山

Q 市長 分担金を公平に負担するのは大原則だが、病院の財政状況が苦しい中、地元にある病院を守る立場から、できる限りの援助をする

Q による支出か。という考え方で人的支援をした。

月出納検査で対応を考える。市長 支出について違法性はないと考えている。私は、山

武市長と、病院管理者という立場を兼ねていて、指摘された点を十分に理解して慎重に対応していく。

Q 合わないので、問題点を精査して議案として病院議会での審議をお願いしたい。

Q 含めたプランを策定中だと思うが、計画が長引くのであれば市街地の混雑緩和のためにも、成東駅北側にある津

Q 辺地先の道路整備をお願いし

Q 現在、都市計画道路を得ていくのが前提ではないか。

Q 財政課長 支出について

Q は、法令や財務規則に基づいて支出している。

Q 市長 どういう形でもセ

Q ネンター病院を造るという動きだ。それを踏まえた上で

Q 成東病院の方向性を定めてい

Q くのが私の使命だと思つてい

Q ただきたい。

Q 市長 どういう形でもセ

Q ネンター病院を造るという動きだ。それを踏まえた上で

Q 成東病院の方向性を定めてい

Q くのが私の使命だと思つてい

Q ただきたい。

Q 監査委員事務局長 12月の例